
Ata da Reunião da 1ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada no dia 3 de dezembro de 2008. 2 

Aos três dias do mês de dezembro do ano de dois mil e oito, às 10 horas, na Sala de Reuniões da 3 

Secretaria dos Órgãos Colegiados, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Planejamento e 4 

Administração, sob a Presidência do Conselheiro Rogério Andrade Mulinari. Presentes: Silvia 5 

Helena Soares Schwab, Ana Sofia Clímaco Monteiro D’Oliveira, Eduardo Harder, Tibiriçá 6 

Krüger Moreira, Lais Murakami, Ricardo Marcelo Fonseca, Paulo Afonso Bracarense Costa, 7 

Valdo José Cavalet e Derivan Brito da Silva. Verificado o quorum, o Senhor Presidente declarou 8 

aberta à sessão, colocando em análise e votação a ata da reunião do dia 5 novembro de 2008 a 9 

qual foi aprovada por unanimidade dos presentes. Informes: 01) O Senhor Presidente informou a 10 

determinação da Resolução 61/97-COPLAD da necessidade de proceder eleição do Presidente e 11 

Vice-Presidente da 1ª Câmara na última sessão deste ano. O Senhor Presidente colocou em 12 

votação a inclusão da eleição para a Presidência e Vice Presidência da Câmara na ordem do dia. 13 

A votação foi unânime pela inclusão. Ordem do Dia: O Senhor Presidente abriu para inscrições 14 

de candidatos a presidente e vice da Câmara, inscrevendo-se as Conselheiras Silvia Helena 15 

Soares Schwab e Ana Sofia Clímaco D’Oliveira, respectivamente para assumirem o cargo de 16 

Presidente e Vice Presidente da Câmara. A chapa única recebeu seis votos dos seis conselheiros 17 

presentes, seguindo-se a aclamação das eleitas. O Senhor Presidente, dando seqüência, solicitou a 18 

apreciação do item seguinte: Processo nº 032218/2006-59 – Curso de Especialização em 19 

Treinamento Desportivo – Departamento de Educação Física. O Conselheiro relator Ricardo 20 

Marcelo Fonseca, após analisar o processo junto com a Câmara baixou o mesmo em diligência 21 

para devidos esclarecimentos. O Senhor Presidente apresentou proposta do calendário da sessão 22 

da 1ª Câmara do COPLAD para o ano de 2009, que colocado em votação sofreu apenas uma 23 

alteração para a 1ª sessão transferida para o dia 12 de fevereiro de 2009. Em votação, a mesma 24 

foi aprovada pelos presentes. Encerrada a pauta, a Presidência agradeceu a cooperação e o 25 

coleguismo de todos durante o ano de 2008 e recomendou que a Câmara estreite a interação com 26 

a administração central da UFPR, de sorte a minorar os retrabalhos nos processos, pela 27 

necessidade de retorno para complementação documental, com conseqüente redução dos tempos 28 

de análise processual. Nada mais havendo a tratar, declarou encerrada a sessão, agradecendo a 29 

presença de todos, da qual eu Emilia Dias Barreto, secretária “ad hoc”, lavrei a presente ata.  30 


